

# Nachdenken in München

Blog des NachDenkSeiten-Gesprächskreises München

## Alarmstufe „Rot“ – Denkanstoß von Willy Wimmer auf den NachDenkSeiten

Andreas Schlutter · Montag den 21. Juli 2014

Angesichts der Eskalation des Konflikts in der Ukraine gut, die mahnenden Worte von Willy Wimmer sehr ernst zu nehmen:

“Seit dem Versuch, die Ukraine-Krise wegen der Aufstände in Kiew durch die Außenminister Fabius, Sikorski und Steinmeier zu lösen, zieht es sich bis zu den jüngsten und angeblichen Vereinbarungen zwischen Poroschenko, Putin und Hollande wie ein roter Faden durch die kriegsgefährlich gewordene Ukraine-Krise. Es wird der nachdrückliche Beweis dafür erbracht, dass jeder europäische Lösungsversuch durch den ukrainischen Präsidenten und seine Master in Washington hintertrieben wird. Die europäischen Staaten müssen nicht erst seit den offenen Worten von Frau Nuland aus dem US-Außenministerium erkennen, wie sehr, was in der Ukraine zum offenen Krieg mit Nachbarn führen wird, als „Drehbuch“ in Washington und in keiner europäischen Hauptstadt liegt.”

Weiterlesen auf den NachDenkSeiten ?

Dieser Beitrag wurde publiziert am Montag den 21. Juli 2014 um 09:28  
in der Kategorie: [Krieg und Frieden](#).

Kommentare können über den [Kommentar \(RSS\)](#) Feed verfolgt werden.  
Kommentare und Pings sind momentan geschlossen.